

DATUM:

22.08.19

Pressemitteilung der Stadt Königswinter zur Verlängerung des Hallenbadbetriebs

Der Zeitplan zum Projekt Hallenbadneubau muss leicht korrigiert werden.

Die Stadt befindet sich bei dem Projekt zurzeit in der Ausschreibungsphase. Aus den Ausschreibungsergebnissen ergibt sich Klärungsbedarf, welcher in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses des Rates der Stadt Königswinter am 23. September 2019 vorgestellt und beraten werden soll. Durch diese zusätzliche Behandlung im Ratsgremium kann der Auftrag an das Abbruchunternehmen nicht wie geplant Ende August erteilt und mit dem Abriss Anfang Oktober begonnen werden.

Vor diesem Hintergrund hat die Stadt in den letzten Tagen Gespräche mit dem Betreiber Schwimmtreff GmbH geführt mit dem Ziel, den Schwimmbadbetrieb über den 27. August 2019 für einige Wochen fortzusetzen. Damit sollen für Schulen und Bürger die Schwimmöglichkeit möglichst lange erhalten werden. Die GmbH konnte erfreulicherweise diesem Vorschlag nachkommen und hat kurzfristig eine Fortführung des Schwimmbetriebs bis zum Ende der Herbstferien (27. Oktober 2019) zugesagt. In diesem zusätzlichen Zeitfenster von 2 Monaten sollen nach den Plänen von Schwimmtreff auch die beliebten Schwimmkurse angeboten werden.

Über die Details der Fortsetzung konnte heute (Donnerstag) Übereinstimmung erzielt werden. Das Königswinterer Hallenbad wird deshalb nicht nur bis zum geplanten Schließtermin 27. August 2019, sondern ab Montag, 02. September 2019, bis zum 27. Oktober 2019 für Besucher zur Verfügung stehen. Die 5 Schließtage sind erforderlich um die Personalplanung neu aufzustellen und einen Chemikalienwechsel vorzunehmen.